
il Comune di
Monte San Vito

l ’Editoriale

w w w . c o m u n e . m o n t e s a n v i t o . a n . i t
Comune di Monte San Vito

Periodico dell’Amministrazione Comunale di Monte San Vito

Il 2014 è stato l’anno della riconferma 
elettorale di questo Sindaco e della 

maggioranza PDI PRI PSI IDV che lo 
sostiene.

Vorrei di questo ringraziare i cittadini 
di Monte San Vito che, con la loro fidu-
cia, ci hanno voluto consegnare questo 
mandato difficile e impegnativo, ma 
allo stesso tempo esaltante.

Credo che il motivo della nostra ri-
conferma possa essere principalmente 
rinvenuto nel lavoro concreto e visibile 
fatto nei precedenti tre anni di ammini-
strazione del Comune che hanno visto 
il nostro paese uscire dalle più impor-
tanti emergenze.

Un bagaglio questo che ci ha consen-
tito di guadagnare sul campo una pa-
tente fondamentale che è quella della 
serietà, della concretezza e dell’onestà.

Sono altresì convinta che un’altra 
parte importante del consenso otte-
nuto si fondi sulla condivisione del 
programma elettorale sottoposto ai 
monsanvitesi; programma che è ora 
formalmente diventato programma di 
amministrazione.

I prossimi 5 anni dovranno necessa-
riamente essere focalizzati sulla realiz-
zazione di alcuni obiettivi principali 
individuabili nel sostegno sociale alla 
cittadinanza in un periodo di enorme 
crisi come quello che stiamo vivendo 
previlegiando a tutti i livelli la creazio-
ne di posti di lavoro, nel completamen-
to dei lavori di messa in sicurezza e am-
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pliamento delle scuole, e nel definitivo 
rientro a Monte San Vito degli ospiti 
della residenza protetta.

E’ evidente che come amministratori 
non tralasceremo di dare attuazione an-
che a tutti gli altri punti del programma 
in ragione del quale i cittadini ci hanno 
eletto.

E’ scontato che una grande fiducia 
come quella ottenuta meriti di essere 
ricambiata con un profondo impegno, 
con serietà e con la messa a disposizio-
ne di tutte le conoscenze e le competen-
ze. Questo è quello che mi impegnerò 
a fare unitamente agli Assessori che ho 
scelto sulla base di competenze perso-
nali e professionali e del consenso otte-
nuto in sede elettorale dai cittadini. 

Spero finalmente in un clima politico 
nuovo e rasserenato e sono convinta che 
un Consiglio comunale totalmente rin-
novato, come quello uscito dalle ultime 
elezioni, fatto di persone preparate, che 
hanno a cuore il paese e giovani, di te-
sta prima ancora che di anagrafe, possa 
essere il migliore presupposto per lavo-
rare tutti, maggioranza e opposizione, 
ognuno per il ruolo che gli compete, 
con slancio, nell’interesse e per il bene 
di Monte San Vito facendo della casa 
comunale una vera casa di vetro in cui 
tutto è trasparente e accessibile.

Con questo auspicio, auguro a tutti i 
cittadini un Natale di pace e serenità ed 
un 2015 migliore dell’anno che ci stia-
mo lasciando alle spalle.

#CONTINUIAMOALAVORARE

curriculum
•	Nata	 a	 Chiaravalle	 il	 10	 novembre	
1966,	residente	a	Monte	San	Vito	dal	
1995.	Coniugata	con	un	figlio.

•	Diplomata	al	Liceo	Classico	Vittorio	
Emanuele	II	di	Jesi.

•	Laureata	con	 lode	 in	Giurispruden-
za	presso	l’Università	degli	Studi	di	
Macerata.

•	Ha	 conseguito,	 con	 esame	 di	 Sta-
to,	 l’abilitazione	 	all’esercizio	della	
professione	 di	 procuratore	 legale	 e	
all’esercizio	della	professione	di	av-
vocato.

•	Ha	 conseguito	 l’abilitazione	 al-
l’esercizio	 della	 professione	 di	 av-
vocato	 innanzi	 le	 Magistrature	 Su-
periori	 (Corte	Costituzionale,	Corte	
di	 Cassazione,	 Consiglio	 di	 Stato,	
Presidente	della	Repubblica).

•	Esercita	la	libera	professione	di	av-
vocato.

•	È	titolare	dal	1997	di	un	proprio	stu-
dio	legale	in	Chiaravalle	ove	svolge	
attualmente	il	suo	lavoro.

•	Consigliere	 del	 Comune	 di	 Chiara-
valle	dal	1994	al	1998.

•	Assessore	del	Comune	di	Chiaraval-
le	 con	deleghe	alle	finanze	bilancio	
aziende	 comunali	 e	 partecipate	 dal	
1998	al	2003.

•	Assessore	 del	 Comune	 di	 Chiara-
valle	 con	 deleghe	 all’urbanistica	
gestione	del	territorio	e	viabilità	dal	
2003	al	2008.

•	Consigliere	della	Provincia	di	Anco-
na	dal	2007	al	2012.

•	Consigliere	 del	 Comune	 di	 Monte	
San	 Vito	 da	 giugno	 2009	 a	 giugno	
2010.

•	Presidente	 dell’Unione	 dei	 Comuni	
Montemarciano	Monte	San	Vito.

•	Sindaco	 del	 Comune	 di	 Monte	 San	
Vito	dal	14	febbraio	2011	ad	oggi.
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del Centro Storico con razionalizzazio-
ne ed implementazione dei

  parcheggi .
• Mantenimento della contrarietà alla 

realizzazione della variante Ovest di 
Chiaravalle che interesserebbe

  negativamente la frazione Le Cozze.
• Miglioramento del risultato della rac-

colta differenziata con introduzione di 
incentivi e riduzioni di 

  imposta per i cittadini che differenziano 
di più.

• Completamento del collegamento ci-
clabile tra la frazione Le Cozze e la rete 
ciclabile di Chiaravalle.

• Realizzazione di nuovi percorsi cicla-
bili per collegare tra loro frazioni e Ca-
poluogo.

• Azioni volte al mantenimento del Pre-
mio Nazionale BANDIERA VERDE 
PER L’AGRICOLTURA;

• Potenziamento del Centro Operativo 
Comunale di Protezione Civile e ade-
guamento dei piani di 

  protezione civile comunale.
• Implementazione dell’attrezzatura e 

dell’addestramento dei volontari del 
Gruppo di Protezione Civile. 

• Acquisto di un autoveicolo per le esi-
genze di Protezione Civile.

• Attivazione del ponte–radio e miglio-
ramento della sede di via Coppo del 
Gruppo volontari di Protezione Civile. 

STRADE E PARCHI
• Predisposizione annuale di un piano 

di manutenzione delle strade e dei 
parchi secondo un elenco di priorità.

• Realizzazione delle opere di sistema-
zione idraulica di via Coppo, e di col-
legamento tra via Alfieri e Via Fornetto 
mediante messa in opera di adeguato 
ponte pedonale a supporto anche del 
progetto Piedibus ideato dall’Istituto 
Comprensivo.

• Realizzazione del collegamento pedo-
nale ciclabile tra Via Coppo, via I Mag-
gio e la lottizzazione C6;

• Eventuale escussione di polizze fi-

problema ereditato nel corso degli anni.
Voglio sottolineare che queste opere sono 

state realizzate senza nessun onere per i cit-
tadini, ma con fondi ottenuti attraverso la 
partecipazione a bandi regionali e/o statali.

Al via anche i lavori di via Coppo per 
l’efficentamento del sistema fognario.

La novità per quanto ri-
guarda la Protezione Civile  
consiste nell’aver avviato la 
procedura di acquisto del 
nuovo automezzo  e la messa 
a punto del piano della prote-
zione civile stessa istituendo 
la reperibilità degli addetti su 
tutto il territorio comunale.

In materia urbanistica si è 
dato avvio al tavolo di stu-
dio del Piano di Recupero del 
Centro Storico e a quello per la 
viabilità ciclabile e pedonale.

Politiche della gestione del territorio, Urbanistica, 
Lavori pubblici, Politiche ambientali

e dell’agricoltura, Protezione civile

Nella pagiNa accaNto,
la scuola primaria

“leopardi” al termiNe dei 
lavori di ristrutturazioNe. iN questa

pagiNa, dall’alto, l’iNaugurazioNe del 
“parco raciti”; al ceNtro, gli iNterNi 

dell’asilo Nido “arcobaleNo” e, qui
sotto, due immagiNi della Nuova ala

del plesso scolastico della scuola
primaria iNtitolata a rita levi moNtalciNi.

di Claudio D’Angelo
{vicesindacoi}

curriculum
DATI PERSONALI
• Nazionalità Italiana.
• Luogo di nascita: Roma.
• Data di nascita: 21 Settembre 1966.
• Ha due figli, David di 21 e Alessio 
di 12 anni.
• Residenza: dal 1992 a  Monte San 
Vito (AN), Via Selva 107.
• Mail: vicesindaco@comune.monte-
sanvito.an.it
ISTRUZIONE
Diploma di Ragioniere e Perito Com-
merciale.
ESPERIENZE PROFESSIONALI
Dal Marzo 1993 presta servizio, pres-
so l’Aeroporto delle Marche, attual-
mente come Funzionario.
ESPERIENZE POLITICHE
È stato Consigliere Comunale dal 
1999 al 2004 ricoprendo la carica di 
Capogruppo. Nelle passate legisla-
ture e stato prima Consigliere Comu-
nale dal 2009 al 2010, e poi dal 2011 
al 2014 Vice Sindaco con deleghe alla 
Protezione Civile, Sport, Turismo, As-
sociazionismo. Dal Giugno 2014 Vice 
Sindaco con deleghe alla Gestione del 
Territorio, Lavori Pubblici, Urbanisti-
ca, Agricoltura, Ambiente e protezione 
Civile. Socio Fondatore del PD a cui è 
iscritto. E’ menbro effettivo del Diret-
tivo locale.

 PRogRAmmA DI AmmInISTRAzIonE
 

SCUoLA 
Completamento dell’ultimo piano del 

nuovo polo scolastico con l’acquisto di 
tutti i nuovi arredi.

Lavori di messa a norma della scuola 
elementare Leopardi di Borghetto, della 
scuola materna Grimm del capoluogo e 
della scuola elementare De Amicis. 

 Lavori di messa a norma antincendio 
dell’asilo-nido comunale 

gESTIonE DEL TERRIToRIo, UR-
BAnISTICA, AmBIEnTE E PRoTE-
zIonE CIVILE
• Revisione del Piano Regolatore Gene-

rale con adeguamento alle mutate esi-
genze del territorio, della 

  popolazione e della situazione econo-
mica.

• Approvazione del Piano di Recupero 

dejussorie al fine di ultimare opere di 
urbanizzazione in lottizzazioni ancora 
da cedere al Comune.

• Completamento di tratti di marciapie-
de sul territorio comunale con partico-
lare riferimento alle zone già urbaniz-
zate.

• Manutenzione e riqualificazione dei 
percorsi agrituristici AGRICOM e 
MARINAS.

• Riqualificazione delle Piazze del terri-
torio Comunale.

• Mantenimento dell’accordo con l’As-

sociazione Quinta Targa per la rea-
lizzazione di piccole infrastrutture 
sul territorio comunale e accordi con 
privati per la manutenzione del verde 
pubblico.

IL CIVICo CImITERo
Costruzione del nuovo colombario, 

manutenzione straordinaria, ristruttura-
zione della parte del cimitero già esisten-
te, realizzazione del campo di inumazio-
ne e prosecuzione nell’ estumulazione 
delle salme inumate a più di 50 anni.

 PUnTI REALIzzATI

A sei mesi dall’insediamento della 
nuova Giunta, è con soddisfazione che 
mi accingo a rendervi conto 
di quanto fatto, evidenziando 
soprattutto il tema delle ope-
re pubbliche.

Desidero mettere in risal-
to i lavori di messa a norma 
sismica e/o antincendio ef-
fettuati negli edifici scola-
stici durante l’estate quali la 
scuola primaria “Leopardi” 
di Borghetto e l’asilo nido co-
munale. 

In corso d’opera sono in-
vece i lavori di ampliamento, 
ammodernamento e di mes-
sa in sicurezza della palestra 
“Salvatore Veltre”.

Per restare nel tema delle 
scuole, è stato completato il pia-
no inferiore del nuovo polo scolastico del 
Capoluogo che da settembre ospita quattro 
classi della scuola primaria “De Amicis”.

In continuità con la passata Ammini-
strazione ci siamo adoperati affinché ini-
ziassero i lavori di realizzazione dei nuovi 
loculi al Civico Cimitero per risolvere un 
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Politiche Culturali,
Scolastiche e dell’Istruzione

e Politiche Giovanili
di Francesca Sbarbati
{assessore alle politiche culturali, scolastiche e dell’istruzione e alle politiche giovanili}

grafico prelievo libri iN biblioteca e, solo per il mese di ottobre, della pagiNa dedicata alla biblioteca di receNte creazioNe.

Per una più semplice e veloce consul-
tazione dei libri è stato creato un apposi-
to link ed un catalogo informatizzato per 
la ricerca anche da casa.

In programmazione il progetto di let-
tura guidata e/o animata per le scolare-
sche.

Questa operazione ha subito miglio-
rato l’accesso telematico alla biblioteca 
come dimostra il grafico riportato in fon-
do alla pagina. 

mIgLIoRATI AnCHE:
Il Centro Estivo  presso 

il Centro di Aggregazio-
ne Giovanile  con dota-
zione  di un gazebo con 
veranda ed  inserimento 
di attività ricreative con 
i bambini presso la pisci-
na del Morobello ;

La Colonia Marina con 
l’aumento di un turno 
nel mese di luglio presso 
il centro UISP a Senigal-
lia

Il Teatro con la nuova 
stagione di  “Teatrando” 

iN alto, il ceNtro
d’aggregazioNe

giovaNile.
a siNistra, il ceNtro

estivo comuNale.
sotto, la preseNtazioNe 

della 2ª edizioNe di
TeaTrando e

l’assegNazioNe delle
borse di studio

zoe bruneTTi.

affidata alla com-
pagnia “ la Rama” 
iniziata il 16 no-
vembre, arricchita 
di spettacoli di tut-
ti i generi e per tut-
ti i gusti e la nuova 
rassegna teatrale 
per le nostre scuole 
affidata alla com-
pagnia del “Teatro 
Pirata”

L’Istruzione at-
traverso  l’integra-
zione con fondi di 
bilancio per l’asse-
gnazione delle bor-
se di studio “Zoe 
Brunetti” per premiare il merito ed il 
potenziamento dell’assistenza ai compiti 
ed al sostegno linguistico al fine di ga-
rantire il diritto allo studio a tutti coloro 
che ne hanno bisogno.

Inoltre nessun aumento è stato appli-

cato alle tariffe dei servizi scuolabus e 
mensa scolastica

Colgo l’occasione per ringraziare tutti 
gli impiegati che si attivano instancabil-
mente per raggiungere gli obiettivi ed 
augurare a tutta la cittadinanza “Buone 

Feste, Pace e Serenità”.
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 PRogRAmmA DI AmmInISTRAzIonE

• Finanziamento annuale con fondi 
del bilancio comunale dell’attività 
dell’Istituto Comprensivo a compen-
sazione dei tagli ai finanziamenti dello 
Stato.

• Rinnovo della convenzione e del relati-
vo finanziamento alla Scuola Materna 
“Medi-Pierfederici”;

• Rinnovo della Convenzione per la ge-
stione del Teatro Comunale alla Com-
pagnia “La Rama” 

• Mantenimento della rassegna di Teatro 
per i Ragazzi;

• Potenziamento delle attività del Cen-
tro di Aggregazione Giovanile.

• Valorizzazione, ai fini del più ampio 
utilizzo, dei contenitori pubblici quali 
il Centro Turistico Carlo Urbani, il Te-
atro Comunale ed il Frantoio Storico e 
la biblioteca;

• Potenziamento dei centri estivi per i 
ragazzi e del servizio di sostegno nei 
compiti scolastici presso il CAG ed il 
sostegno linguistico agli alunni stra-
nieri presso l’Istituto Comprensivo;

• Potenziamento del servizio di colonia 
marina per ragazzi ;

• Organizzazione di un calendario di 
manifestazioni estive che coinvolga e 
valorizzi l’intero territorio comunale. 

 PUnTI REALIzzATI

Gentilissimi concittadini,
voglio innanzitutto ringraziarvi per la 

fiducia che mi avete dimostrato alle ele-
zioni di maggio 2014.

Le preferenze ricevute hanno legitti-
mato la mia presenza nella nuova giun-
ta, oltre a testimoniare la gratitudine per 
il lavoro svolto nella passata legislatura.

Continuerò a lavorare con impegno e 
serietà nei settori che mi sono stati ricon-
fermati dal Sindaco e a collaborare con 
gli altri assessori nell’interesse del nostro 
Comune.

Fin dal mese di giugno sto lavorando 
per migliorare il luogo per eccellenza 
della cultura:

LA BIBLIoTECA
Sono in arrivo, oltre a nuovi libri, due 

computer e la wi- fi per consentire ai no-
stri studenti, e non solo, l’accesso alle reti 
informatiche e alla lettura di testi anche 
on.line.

•	Nata	 a	 Chiaravalle	 e	 residente	 a	
Monte	San	Vito.

•	Diploma	magistrale.
•	Diploma	 insegnamento	 ad	 alunni	
con	handicap	psicofisici.

•	Corso	 di	 formazione	 presso	 l’IRR-
SAE	 Lombardia	 per	 l’educazione	
linguistica	del	bambino	non	udente.

•	Titolo	 di	 specializzazione	 per	 l’in-
segnamento	 della	 lingua	 	 francese	
nella	scuola	primaria.

•	Borsa	 di	 studio	 Parlamento	 Euro-
peo	 per	 la	 formazione	 nell’ambito	
del	 Progetto	 Socrates	 con	 stage	 in	
Francia.

•	 Insegnante	Scuola	Primaria	in	pen-
sione	da	settembre	2014.

•	 Iscritta	al	Partito	Repubblicano	Ita-
liano.

•	Assessore	con	 le	stesse	deleghe	nel	
mandato	2011-2014.

curriculum



curriculum

Politiche sociali e sanitarie

di Antonella Bonucci
{assessore alle politiche sociali e sanitarie}

•	 Nata	a	Genova	e	residente	a	
Monte	San	Vito.

•	 Maturità	scientifica	

•	 Laurea	in	Medicina	e	Chirurgia	
conseguita	presso	l’Università	
degli	Studi	di	Ancona	il	26/03/92.

•	 Diploma	di	specializzazione	
in	Pediatria	conseguito	presso	
l’Università	degli	Studi	di	Ancona	
il	31/10/96.

•	 Abilitazione	alla	Professione	
Medica	conseguita	presso	
l’Università	degli	Studi	di	Ancona	
nel	novembre	1992.

•	 Dirigente	Medico	Presso	l’Unità	
Operativa	Complessa	di	Pediatria-
Neonatologia	dell’Ospedale	di	
Jesi.
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 PRogRAmmA DI AmmInISTRAzIonE

POLITICHE SOCIALI
• Mantenimento del traguardo di Pri-

mo Comune di tutto l’Ambito Terri-
toriale Sociale XII per spesa sociale in 
termini assoluti e pro-capite; 

• Potenziamento di tutti i fondi di assi-
stenza alle famiglie in difficoltà com-

pensando con risorse proprie il taglio 
dei finanziamenti da Stato e Regioni 
senza ridurre le prestazioni ai cittadi-
ni.

• Mantenimento e potenziamento 
quantitativo e qualitativo di tutti 
i servizi erogati alla popolazione, 
compresi i soggiorni estivi per anzia-
ni

• Mantenimento delle tariffe dei ser-
vizi a domanda individuale (mense, 
scuolabus, asilo nido, pasti a domici-
lio ed altro) evitando ogni aumento 
ed applicando esclusivamente l’ade-
guamento ISTAT. 

• Istituzione di una banca del tempo a 
favore della Comunità con ore lavoro 
prestate da coloro ai quali vengono 
attribuiti sussidi comunali o servizi 
gratuiti.

• Valorizzazione del Centro per la Ter-
za Età a Borghetto.

• Mantenimento ed implementazioni 
delle convenzioni già stipulate dalla 
attuale amministrazione con AVIS 
AUSER e CROCE ROSSA per la ge-
stione di servizi di supporto all’Am-
ministrazione Comunale. 

• Acquisto di un nuovo automezzo per 
il trasporto sociale.

• Evitare ogni depotenziamento delle 
attività del locale Distretto Sanitario e 
mantenere al massimo possibile la fun-
zionalità dell’Ospedale di Chiaravalle.

RESIDEnzA PRoTETTA
 Dare una definitiva soluzione alla 

questione relativa all’immobile da 
destinare a sede della struttura prov-
vedendo al rientro degli ospiti e degli 
operatori sul territorio di Monte San 
Vito.

 A tal fine dovrà essere valutata la 
possibilità di realizzazione di un edi-
ficio ex novo su area di proprietà co-
munale con destinazione dell’attuale 
sede di via Cavour ad altro utilizzo 
sociale.

 PUnTI REALIzzATI

1. Mantenimento dei fondi da utilizza-
re per i Servizi Sociali

2. Realizzazione di un nuovo Regola-
mento per l’erogazione dei servizi a 
sostegno della persona e della fami-
glia, che ha come punti salienti:

a. Distribuzione sussidi per famiglie in 
difficoltà con l’intento di evadere a 
tutte le richieste di aiuto, evitando in-
terventi multipli alle stesse famiglie

b. Elargizione di aiuti economici sot-
to forma di voucher, buoni spesa, 
sussidi per pagamento di mensa e 
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iN alto, gli iNterNi
dell’asilo Nido comuNale.

a lato, alcuNi momeNti della
distribuzioNe dei pacchi

alimeNtari svolta iN collaborazioNe 
coN la croce rossa ad ottobe 

 Novembre, Nella cui occasioNe
27 famiglie haNNo ricevuto

il sussidio attraverso
uN baNdo che verrà riNNovato

ogNi 3 mesi per Nuovi eveNtuali
aveNti diritto.

trasporto scolastico, ecc. senza  elar-
gizione di denaro in liquidità 

c. Graduatorie in base alle dichiarazio-
ni ISEE che verranno regolarmente 
sottoposte a controlli 

3. Completamento per il 2014 della di-
stribuzione del Fondo di solidarietà 
per le attività sportive dei bambini 
di Monte San Vito; presentazio-
ne domande e graduatoria in base 
all’ISEE; tutte le famiglie che hanno 
presentato la domanda hanno rice-
vuto il sussidio (tot. 26 bambini) con 
importo totale di 3.360 euro. Il fon-
do verrà istituito anche per gli anni 
prossimi

Lo scorso 1° dicembre è venuta a 
mancare la prof.ssa Antonietta 

Zappi in Fiorio, figlia del M° Rober-
to Zappi fondatore dell’omonima 
banda musicale di Monte San Vito 
a cui è intitolato il parco di Via IV 
Novembre. La tumulazione è avvenuta nel locale cimitero 
e la salma è stata accompagnata durante il corteo funebre 
dalla stessa banda musicale Zappi.

Cordoglio per la scomparsa della
prof.ssa Antonietta Zappi

4. Distribuzione pacchi alimentari in 
collaborazione con la Croce Rossa 
a Ottobre e Novembre 2014; 27 fa-
miglie hanno ricevuto il sussidio. 
Si rinnoveranno i bandi ogni 3 mesi 
per nuovi eventuali aventi diritto

5. Pianificazione linee di azione per 
emergenza casa

6. Mantenimento apertura  Distretto 
Sanitario dal Lunedi al Venerdi

7. Completo adeguamento della nor-
mativa antincendio e di sicurezza 
dell’Asilo Nido con esecuzione dei 
lavori a carico della cooperativa che 
ha vinto la gara d’appalto e conse-
guente risparmio di 50.000 euro per 
le casse comunali



curriculum
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 PRogRAmmA DI AmmInISTRAzIonE

LAVoRo - ImPRESA
SoSTEgno AL REDDITo

1. Detassazione dalle tasse ed imposte co-
munali per chi crea imprese e posti di 
lavoro sul territorio per i primi tre anni 
dalla data di avvio dell’attività;

2. Messa a disposizione di terreni agricoli 
di proprietà comunale o di privati a ca-
none concordato da destinare a coope-
rative costituite da fasce di popolazione 
con reddito basso o assente;

3. Mantenimento ed implementazione del 
fondo per l’imprenditoria.

 
Dovrà altresì essere prioritaria la crea-

zione di nuovi posti di lavoro per figure da 
impiegare in attività funzionali all’Ammi-
nistrazione Comunale da retribuire con il 
sistema dei buoni lavoro o vouchers anche 
in collaborazione con l’Unione dei Comuni 
con Montemarciano.

Al fine di incrementare il potere di acqui-
sto delle famiglie si propone di integrare il 
reddito delle fasce più deboli della popola-
zione, con particolare attenzione alle fami-
glie con figli, mediante:
1. La creazione e concessione regolamen-

tata, anche di concerto con le associa-
zioni di assistenza operanti in loco, di 
coupons di acquisto da spendere presso 
punti vendita convenzionati presenti 
sul territorio comunale.

BILAnCIo E oRgAnIzzAzIonE
DEL ComUnE

• Si continuerà a redigere il bilancio pre-
ventivo con la forma del bilancio parte-
cipato 

• Nei limiti del possibile saranno man-
tenute tutte le tasse e le tariffe a livelli 
minimi non aumentando imposte e non 
incrementando le addizionali. 

• Controllo delle spese monitorando tutti i 
singoli capitoli e le voci di spesa al fine di 
ottimizzare l’impiego delle risorse pub-
bliche e di evitare inasprimenti tariffari 
di ogni genere;

• Accensione di nuovi mutui destinandoli 
esclusivamente alla realizzazione di opere 
non altrimenti finanziabili, incentivando 
comunque il ricorso a finanziamenti da 
Provincia, Regione, Stato, Europa ed Enti 
privati mediante progettualità mirate.

• Applicazione del modello finanziario 
del projest financing alla realizzazione di 
opere pubbliche.

• Rispetto del Patto di Stabilità onde man-
tenere la virtuosità finanziaria dell’Ente.

• Ulteriore impulso all’attività di accerta-
mento dell’evasione e dell’elusione fisca-
le mediante controllo in particolare della 
veridicità delle dichiarazioni di coloro 
che accedono ai servizi comunali con 
agevolazioni o esenzioni tariffarie.

• Monitoraggio della spesa per i fitti pas-
sivi e verifica sull’incameramento dei ca-
noni di locazione attivi e delle rette per la 
fruizione dei servizi.

• Gestione associata di servizi con altri 
Comuni ed incrementamento dei servizi 
gestiti a mezzo dell’Unione dei Comuni 
con Montemarciano con eventuale allar-
gamento

• Mantenimento del servizio di Segreteria 
Comunale convenzionata.

• Potenziamento del servizio di Polizia 
Municipale e coordinamento con le altre 
forze di polizia presenti sul territorio e 
nei Comuni limitrofi.

• Potenziamento e maggior fruizione del  
sito Internet Comunale con attivazione 
del Servizio Telematico di Sportello atti-
vo per la richiesta da casa dei certificati.

• Apertura di uno sportello dell’Ufficio 
Anagrafe e Stato Civile nella frazione 
Borghetto;

• Ricorso al minimo indispensabile a con-
sulenze esterne e valorizzazione del la-
voro del personale comunale incentivan-
do l’attività di formazione dello stesso.

• Introduzione della tracciabilità automa-
tica delle pratiche comunali al fine di 
ottimizzare il flusso delle stesse e onde 
meglio stimare i tempi di evasione per-
mettendo al cittadino di verificare in 
tempo reale lo stato della sua pratica.

• Ristrutturazione degli uffici comunali 
con particolare riferimento all’Ufficio 
Anagrafe e agli Uffici finanziari da allo-
carsi in spazi dotati di abbattimento del-
le barriere architettoniche.

Per quanto concerne le ulteriori deleghe 
assegnate ossia le politiche del lavoro e 
delle attività produttive possiamo menzio-
nare che in conseguenza di quanto sopra 
detto per il bilancio ossia tagli alle entrate 
e minori spese ammesse si è dato atten-
zione anche all’indispensabile ruolo delle 
aziende che operano nel ns. territorio. In-
fatti ad aiuto e supporto delle aziende che 
assumono personale dipendente l’ammi-
nistrazione ha previsto un contributo eco-
nomico a scomputo della TARI e/o IMU 
per ogni nuovo assunto nella misura di € 

Politiche economiche e finanziarie,
Politica del lavoro e delle attività

produttive, Personale, Enti partecipati
di Mirco Anselmi
{assessore alle politiche economiche e finanziarie}

• Residente a Monte San Vito.

• Ragioniere Commerciale presso 
l’ordine dei dottori Commercia-
listi di Ancona dal 1998.

• Laurea in Economia e Commer-
cio con indirizzo in economia e 
legislazione di impresa presso la 
Facoltà di Economia di Ancona 
nel 2003.

• Libero professionista nel campo 
fiscale e del lavoro Consulente 
del lavoro e societario.

• Nomina a Commissario liquida-
tore delle cooperative in liquida-
zione dai 2011 da parte del Mini-
stero dello sviluppo economico.

• Responsabile di un centro elabo-
razione dati.

 PUnTI REALIzzATI

Gentili  Concittadini, 
nel rappresentarVi quanto fatto in questi 

primi sei mesi di attività necessariamente 
va data evidenza al tema del bilancio 2014 
del ns. comune.

Infatti appena insediati la priorità di 
questa amministrazione è stata l’approva-
zione del bilancio di previsione per il 2014. 
Il bilancio di previsione, nonostante gli 
equilibri e l’accorta gestione di quanto fatto 
per il 2013, ci ha visti affrontare un pesan-
te taglio di trasferimenti dallo Stato al ns. 
comune. Detto taglio stabilito dal governo 
che sommato ad altre minori entrate (IMU 
atteso) ha inciso negativamente sulle attese 
di entrate del ns. comune per un ammonta-
re pari a circa 415.000€. Altre minori entra-
te si sono sommate per circa 40.000 € come 
minori introiti a seguito riduzione canoni 
affitti attivi ed altro.

A questa somma, di minori entrate, poi 
nel corso dei mesi di Agosto e Settembre 
sono arrivate  comunicazioni di ulteriori 
tagli dallo Stato per ulteriori circa 74.000€.

Quest’importi (circa 529.000) hanno neces-
sariamente messo quest’amministrazione in 
una situazione di allerta e al fine di mante-
nere il livello attuale di servizi e la gestione 
delle spese correnti fisse (stipendi dipenden-
ti comunali, illuminazione pubblica etc..) ha 
portato all’introduzione della TASI e alla mo-
difica dell’addizionale comunale. Ovviamen-
te l’aver adottato questo nuovo tributo non ha 
esentato quest’amministrazione nell’operare, 
ove possibile, tagli alle spese “discrezionali” 
dei vari uffici senza, quindi ricordo, intaccare 
in nessuna maniera i servizi prestati (assisten-
ziali, sociali, sport, asili, scuole etc…). Infatti 
si è riusciti a ridurre di circa 89.900 le spese 
correnti per l’anno 2014 rispetto al 2013 il tut-
to al fine di ridurre in maniera importante le 
esigenze di cassa del ns. ente.

Gli uffici di concerto con l’amministra-
zione hanno proseguito nella lotta ai man-
cati versamenti di imposte al fine di garan-
tire l’equa distribuzione del carico fiscale 
su tutti i cittadini e, al contempo, si è cerca-
to di offrire in fase di conteggio della TASI 
un servizio a supporto dei cittadini al fine 
di non gravare ulteriormente con costi ag-
giuntivi a carico del cittadino/contribuen-
te l’onere di detta tassa.

Il bilancio 2014 viene poi continuamente 
monitorato al fine di scongiurare spese non 
attese e/o non condivise con l’amministra-
zione al fine di mantenere gli equilibri, ob-
bligatori per legge, ma comunque necessa-
ri per onestà intellettuale e a dimostrazione 
della corretta gestione dell’ente.

1.000,00. Questo contributo comunicato a 
tutte le aziende del territorio in occasione 
dell’invio dei conteggi TARI è stato allo 
stato attuale richiesto da 6 aziende. Questo 
piccolo, ma riteniamo importante, segnale 
dimostra l’attenzione rivolta verso chi fa 
impresa e quindi può creare occupazione 
e benessere sul territorio. Anche il metodo 
di voler comunicare a tutte le imprese che 
esiste questo contributo dimostra che è im-
portante fare e dire quanto l’amministra-
zione mette in campo nel limite delle sue 
possibilità.

•	Controllate	chi	suona	alla	porta	prima	di	aprire.
•	Aprite	la	porta	solo	con	la	catenella	di	sicurezza
	 inserita.
•	Non	fatevi	ingannare	da	tessere	identificative	fasulle,	
uniformi	e	vestiti	di	lavoro.
•	Non	firmate	mai	niente	a	degli	sconosciuti
	 che	vengono	alla	porta,	senza	prima	aver	letto
	 attentamente	ciò	che	vi	si	chiede	di	sottoscrivere.
•	Ricordare	che	nessun	Ente	manda	personale	a
	 casa	per	il	pagamento	delle	bollette,	per	rimborsi	o
	 per	sostituire	banconote	false	date	erroneamente.
•	Non	ritirare	alcuna	spedizione	in	contrassegno	per
	 conto	del	vostro	vicino,	a	meno	che	ve	lo	abbia
	 chiesto	espressamente.
•	Non	ritirare	materiale	pubblicitario	e/o	altro	oggetto
	 in	cambio	di	un’offerta.
•	Segnalate	alle	Forze	dell’Ordine	qualsiasi	episodio,
	 fatti	e	persone	che	possono	creare	disagi	e/o
	 pericolo	alla	collettività

POLIZIA	MUNICIPALE:
tel.	071.7489303

Cell.	329.5603301/2

CARABINIERI:
tel.	071.740014

PRONTO	INTERVENTO:
112

PER LA VOSTRA SICUREZZA

LA POLIZIA MUNICIPALE
CONSIGLIA
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iniziative pubbliche, con riqualifica-
zione delle vie di accesso e delle aree 
adiacenti agli impianti.

• Espletamento di procedura pubblica 
di appalto per la nuova gestione del 
Centro Sportivo F.lli Cervi che ridu-
ca notevolmente gli attuali oneri di 
gestione a carico del Comune e mi-
gliori la qualità e la quantità dei ser-
vizi sportivi offerti, oltre che la cura 
dell’area.

• Rinnovo delle convenzioni con le lo-
cali Società sportive per la gestione 
degli impianti sportivi comunali.

• Manutenzione ordinaria e straordi-
naria della palestra della scuola Le-
opardi e di tutti gli impianti sportivi 
comunali.

• Mantenimento ed implementazio-
ne di tariffe agevolate per l’accesso 
alle strutture sportive comunali per 

società sportive con sede sul territo-
rio comunale o con maggioranza di 
iscritti residenti.

• Implementazione del fondo di soste-
gno alle famiglie per l’accesso alla 
pratica sportiva dei figli.

 PUnTI REALIzzATI

Gentili concittadini, in qualità di 
consigliere delegato allo Sport, vi por-
to a conoscenza dei lavori che l’Ammi-
nistrazione ha già intrapreso in questo 
breve periodo in cui ci siamo insediati.

Uno dei punti del programma 
dell ’Amministrazione 
Comunale per quanto ri-
guarda lo Sport è la com-
pleta ristrutturazione 
della Palestra della scuola 
media “Salvatore Veltre”. 
I lavori sono iniziati nel 
mese di settembre e ver-
ranno ultimati in un arco 
di tempo di 210 giorni 
circa. Su richiesta di alcu-
ni cittadini stiamo lavo-
rando sull’istallazione di 
due anelli da basket per 
far giocare i giovani Mon-
sanvitesi che intendono 
avvicinarsi a questo sport 
presso l’impianto sporti-
vo “Fratelli Cervi”.

A dimostrazione della 
intensa attività sporti-
va ho avuto occasione di 
premiare e rappresentare 
il Comune in due manife-
stazioni ciclistiche che si 
sono svolte nel nostro ter-
ritorio. Una gara, svoltasi 

presso la zona industriale di Borghet-
to, ha riguardato la categoria esordien-
ti, con una grandissima partecipazio-
ne di piccoli atleti e dei loro genitori; 
l’altra, svoltasi presso il Capoluogo, ha 
visto la partecipazione di ciclisti ama-
tori provenienti da tutta la Regione. 
Il circuito si è svolto tra il comune di 
Monte san Vito e quello di Monsano 

con arrivo in salita nel nostro famoso 
“Costarò”.

Quest’anno, visto che la palestra del 
Capoluogo è interessata dai lavori, ho 
riunito le società del territorio che ave-
vano fatto richiesta dell’utilizzo della 
palestra “Leopardi” di Borghetto e 
concordato gli orari di utilizzo senza 

Delega allo Sport

di Francesco Federici
{consigliere con delega allo sport}

escludere nessuno.
Infine è stata prorogata di ulteriori 

sei mesi la convenzione con l’SSD Bor-
ghetto che scadrà a fine Aprile 2015.

Il sottoscritto sarà sempre a disposi-
zione dei cittadini che riterranno utile 
proporre delle iniziative per divulgare 
e potenziare lo sport nel nostro terri-
torio.

Nelle foto, i lavori iNereNti
l’ampliameNto e l’adeguameNto 

alle Norme aNtisismiche
della palestra “salvatore veltri”

del capoluogo.

curriculum
•	Residente	a	Monte	San	Vito									

•	Diploma	Tecnico	dei	Sistemi	
Energetici

•	Progetto	“Impara	ad	
Intraprendere”	conseguito	
presso	Confindustria	Marche	

•	Specializzazione	in	Autocad,	
Inverter,	Tornio,		Fresatrice

 PRogRAmmA DI AmmInISTRAzIonE

SPoRT
• Completa ristrutturazione della Pa-

lestra della scuola media “Salvatore 
Veltre” per cui l’attuale    Ammini-
strazione ha già ottenuto dalla Regio-
ne un finanziamento a fondo perdu-
to di euro 465.000,00.     La Palestra, 
ristrutturata con i migliori criteri 
antisismici, diverrà Centro Sismico 
Strategico di raccolta e completerà 
il percorso di adeguamento sismico 
delle scuole del Capoluogo iniziato 
dalla amministrazione uscente. 

• Cittadella dello Sport: costruzione, a 
lato dell’attuale Stadio Comunale di 
via Coppo, di una struttura coperta 
da adibire a Centro Sportivo Poliva-
lente da destinare a tutte le specialità 
sportive indoor e a contenitore per 

Dopo 34 anni di onorato 
servizio, dal 1 settembre 

2014, il dipendente del Comu-
ne di Monte San Vito Giuliano 
Bernabei, chiamato amiche-
volmente Berni, può godere 
della sua meritata pensione.

Per molti anni ha svolto con 
meticolosa precisione e pun-
tualità il proprio compito di 
operatore ecologico, pulendo le 
vie e le piazze del paese e del-
le frazioni, rappresentando un 
punto di riferimento per la col-

Comune di
monte S. Vito,
“Berni” in
pensione
I ringraziamenti della 
collettività monsanvitese
e da parte dell’amministrazione 
comunale  e dei colleghi

lettività, meritandosi il plauso 
ed il ringraziamento dei citta-
dini per la sua opera costante.

Assunto dal Comune di 
Monte San Vito nel 1980, ha 
svolto, ininterrottamente, gior-
no dopo giorno, il suo incarico 
con umiltà e dedizione.

A “Berni” sono andati i rin-
graziamenti di tutta la collet-
tività Monsanvitese, soprat-
tutto sabato 31 agosto ultimo 
giorno di servizio.

Massimo Marinangeli



 DEMOCRATICI E RIFORMISTI

1 - Sabrina Sartini (Sindaco)

2 - Claudio D’Angelo (Vicesindaco)

3 - Antonella Bonucci (Consigliere)

4 - Fabrizio Marcellini (Consigliere)

5 - Tatiana Bronzini (Consigliere)

6 - Marica Paggi (Consigliere)

7 - Francesco Federici (Consigliere)

8 - Mirco Anselmi (Consigliere)

9 - Stefania Cardinaletti (Consigliere)

 INSIEME per MONTE SAN VITO

12 - Piero Medi (Consigliere)

13 - Fabio Piombetti (Consigliere)

 AMO IL MIO PAESE

10 - Thomas Cillo (Consigliere)

11 - Luana Amici (Consigliere)
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Trascorsi poco più di 5 mesi dal ns. insediamento, tocca a 
me in qualità di capogruppo della coalizione Democratici 

e Riformisti, fare il punto della situazione sulla attività svolta 
dalla nuova amministrazione comunale, che ricordo è com-
posta da 3 membri presenti nella passata amministrazione e 
da 7 nuovi al loro primo incarico amministrativo. 

Superato il primo momento di emozione, che più o meno 
inevitabilmente tutti abbiamo avuto devo riconoscere che 
ognuno di noi nei ruoli che il Sindaco ci ha assegnato, ha ini-
ziato il proprio lavoro con assoluta dedizione e competenza 
attuando al meglio il programma con il quale ci siamo pre-
sentati agli elettori. Riconosco che nonostante la crisi econo-
mica estremamente difficile che 

l’ Italia sta attraversando, il nostro Comune riesce ad essere 
presente e puntuale non senza difficoltà, nelle politiche socia-
li, culturali, giovanili e dell’istruzione. Sul versante dei lavo-
ri pubblici sono iniziati i lavori per la costruzione dei nuovi 
loculi presso il cimitero comunale(fine lavori prevista: mag-
gio/giugno 2015) e la ristrutturazione della palestra comu-
nale “Salvatore Veltre” (fine lavori prevista: primavera 2015) 
opere previste dalla passata amministrazione; inizieranno a 
breve i lavori in via Coppo per la messa in sicurezza della 
rete fognaria e i lavori di depolverizzazione di via Vallone. 
Per fine anno dovremmo essere in possesso dello studio di 
fattibilità per quanto riguarda la residenza protetta, che in 
questo momento rappresenta la priorità dell’ amministrazio-
ne comunale, inoltre verrà adottato il piano di recupero del 
centro storico (primavera 2015). Tutto questo è reso possibile 
da una attenta pianificazione e una competente gestione delle 
risorse del bilancio comunale, segno evidente che la strada 
intrapresa è quella giusta.

Colgo l’occasione per ringraziare i cittadini che hanno con-
sentito la nostra elezione e tutti coloro che ci incoraggiano 
quotidianamente facendoci sentire la loro vicinanza, perchè 
è per noi motivo di orgoglio nel rappresentarli e di stimolo a 
svolgere sempre meglio il nostro mandato.

il capogruppo

Fabrizio Marcellini

Come primo pensiero vorremmo ringraziare tutti i con-
cittadini che nel corso delle ultime elezioni ci hanno rin-

novato la loro fiducia e dei quali saremo sempre portavoce 
propositivi, anche dai banchi della minoranza.

In una fase storico-economica segnatamente recessiva ogni 
giorno siamo sempre più preoccupati da perdite di posti di 
lavoro ed aggravi di tasse locali (rifiuti e prima casa). Vivia-
mo il paradosso di meno lavoro e più tasse. 

Raccolta differenziata: dopo aver dato prova di elevata co-
scienza civica e ambientale, non avremo un ritorno economico 
ma, al contrario ulteriori aggravi. Già 4 anni fa proponemmo 
soluzioni atte a  ridurre il carico economico per le famiglie, ma 
ancor oggi sono inascoltate. Per questo e per il nuovo anno 
dobbiamo invece attenderci ancora solo aumenti. Novità di 
quest’anno la TASI, che colpisce 2 famiglie su 3: i proprietari 
di quella prima casa spesso acquistata con tanti sacrifici e con 
mutui a volte difficili da sostenere. Stiamo vivendo lo spo-
polamento del centro storico e problemi di sicurezza sinora 
sconosciuti senza alcuna politica atta a fermare questi tristi 
fenomeni tra loro correlati. L’abbandono “temporaneo” della 
Residenza Protetta, ha penalizzato il livello di servizio degli 
ospiti, allontanato oltre 20 posti di lavoro e portato la perdita 
delle visite di familiari e operatori che nel paese e negli eserci-
zi commerciali portavano presenza e benefici economici.

Poniamo uno stop a questa tendenza! Per stare vicini ai con-
cittadini e dare voce alle Vostre richieste,apriremo un centro 
d’ascolto in via Selva 77, a fianco della sala della comunità. Sare-
mo presenti ogni mercoledì dalle 18.30 alle 20.00. Abbiamo an-
che una nuova mail insieme.per.montesanvito@ gmail.com ed 
un numero di telefono al quale potrete in qualunque momento 
della vostra giornata inviarci un sms: 377.6787493, siamo su Fa-
cebook con il gruppo “Lista Insieme per Monte San Vito”.

La lista “INSIEME PER MONTE SAN VITO” ringrazia fin 
d’ora coloro che sosterranno il nostro progetto  e  AUGURA  
A TUTTI  UN SERENO NATALE E UN FELICE 2015.

   
lista civica “insieme per monte san vito”

Solo 6 mesi per svelare la vera natura dell’Amm.ne Sar-
tini. Alle promesse elettorali sono seguiti però fatti ben 

diversi. Scuola: Nel programma elettorale veniva annunciato 
lo stop ai lavori di ampliamento del Polo scolastico del capo-
luogo. Nel Piano delle Opere Pubbliche invece, è stata ricon-
fermata la prosecuzione dei lavori (stralcio da € 1,2 mln sen-
za copertura certa). Residenza Protetta: volevano realizzare 
una nuova struttura (dai costi ignoti). Dagli atti invece risulta 
l’intenzione di recuperare il plesso di Monte San Vito (ciò che 
noi sosteniAMO da sempre). Bilancio: non doveva contenere 
aumenti sulle tasse e doveva essere discusso con i cittadini. 
Redatto a soli 2 mesi dall’insediamento, già prevedeva au-
menti di tasse (Tasi, Irpef, Tari), manteneva le indennità degli 
amministratori intatte (al massimo) e solo una riunione è sta-
ta convocata in fretta e furia e con un solo giorno di preavviso 
per illustrare il Bilancio (da noi sollecitata). Comunicazione: 
l’Amm.ne continua ad ”investire” oltre 6.000 € annui per la 
gestione del sito e della pagina facebook con risultati discu-
tibili.

Comparando la pagina Fb del Comune con quella della 
#lista civicaamoilmiopaese noterete che quotidianamente 
attuiAMO, attraverso le nostre pubblicazioni, una comuni-
cazione capillare, puntuale e trasparente sugli avvenimenti 
del nostro territorio. Infine, come non menzionare la gravità 
delle vacanze prolungate (ed ingiustificabili) del Responsa-
bile dell’Ufficio Tecnico (per oltre 3 mesi) nominato in tutta 
fretta lo stesso giorno che inviavAMO una lettera al Prefetto 
per denunciare la cosa. O quella del Segretario comunale che 
ad oggi (25 Novembre) non è ancora stato nominato (dopo 4 
mesi!). Da parte nostra, ci siAMO sin da subito attivati con 
proposte serie per la comunità, operando sul bilancio, richie-
dendo commissioni, presentando interrogazioni e mozioni. 

Grazie a chi continua a darci fiducia. OnoriAMO questo 
impegno con spirito di servizio. Pertanto,  abbiAMO rinun-
ciato al nostro gettone di presenza ed i nostri Consiglieri si 
avvicenderanno durante questo quinquennio per fare espe-
rienza amm.va. AuguriAMO a Voi tutti un Sereno Natale.

lista civica “amo il mio paese”

gruppo Democratici
e Riformisti

Composizione del
Consiglio Comunale

Lista Civica - Insieme 
per monte San Vito

Lista Civica
Amo il mio Paese

IL GRANDE
BLUFF

NEI MOMENTI PIÙ DIFFICILI
SEMPRE PIÙ VICINI A VOI!

CONTINUIAMO
A LAVORARE

D a l  C o m u n e

REPERIbILITà COMUNALE
Il	numero	da	chiamare
per	segnalazioni	urgenti
è	il	329 5603289

Dalle	ore	13:00	del	5	dicembre	2014
è	stato	istituito	il	servizio	di



Circa 40 anni fa l’illustrissimo Ugo La  Malfa  pose l’ac-
cento sul decentramento amministrativo dei territori 

con la delega, da parte del governo centrale, della spesa 
pubblica a Province e Regioni. Secondo La Malfa questi 
enti con il tempo si sarebbero rivelati “Centri moltiplica-
tori incontrollabili della spesa pubblica”. Ciò si è puntual-
mente verificato, come documentato dagli scandali che 
quasi quotidianamente la stampa porta a conoscenza dei 
cittadini.  Ruberie, evasioni fiscali, indennità ingiustifica-
bili, spese inadeguate ed inopportune  sottraggono denari 
alla politica del welfare e quindi ai cittadini, non solo a 
livello centrale, ma anche a livello locale. In un periodo di 
difficoltà economica e sociale come quello attuale ciò non 
è più sopportabile. Fu proprio Ugo La Malfa nel lontano 
1947 a proporre all’Assemblea Costituente che il primo 
comma dell’articolo 1 della Costituzione recitasse: 

“L’ Italia è una repubblica democratica fondata sul lavo-
ro”. Ecco, in un momento come questo, in cui molti lavora-
tori perdono il posto di lavoro ed i giovani non lo trovano, 
si rende necessaria una politica di spesa accorta e traspa-
rente, che concentri tutti gli sforzi sulla politica del lavoro 
e sull’aiuto ai cittadini meno abbienti sia a livello nazio-
nale che locale. Dobbiamo proprio al grande esponente 
repubblicano la politica  sui redditi ed un vivace sostegno 
ad una politica antinflazionistica fondata sul controllo del 
costo del lavoro e della spesa pubblica. Come si può evin-
cere dai suoi atti Egli fu precursore della condizione in cui 
ci saremmo trovati oggi. Pertanto i repubblicani debbono 
fortemente combattere contro le “leggine” che portano 
alla dilatazione incontrollabile della spesa pubblica ed ai 
privilegi di pochi. E’ con questo spirito che i repubblicani 
di Monte San Vito, al governo nella coalizione di centro-
sinistra, si impegnano per attuare una politica nel segno 
dell’equità sociale e morale.

 
Alberto Pigliapoco

segretario cittadino del pri

Partito Repubblicano
Italiano

PROVINCE E REGIONI MOLTIPLICATORI 
DELLA SPESA PUBBLICA
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Le elezioni amministrative del 25 maggio 2014, nono-
stante il periodo caratterizzato da uno scarso senso di 

appartenenza ai partiti, hanno confermato il PD, e la lista 
Democratici e Riformisti, al governo di questo Comune. 
Il lavoro svolto dall’ultima amministrazione Sartini, che 
in poco più di 3 anni è riuscita a raggiungere gli obietti-
vi prefissati, e le nuove proposte inserite nel programma 
elettorale hanno infatti consentito ai cittadini di credere in 
una Politica vera, fatta di persone che lavorano per il be-
nessere del proprio Paese.

Inoltre anche a Monte San Vito il Partito Democratico ha 
voluto dare un segnale di rinnovamento, affiancando al 
Sindaco ed al Vicesindaco dei Consiglieri alla prima espe-
rienza politica ma con capacità e conoscenze maturate con 
l’attività quotidiana svolta sul territorio.

Contemporaneamente alle Amministrative, siamo stati 
chiamati alle urne per l’elezione del nuovo Parlamento 
Europeo; grazie all’impegno profuso dal PD e dalla nostra 
candidata Manuela Bora, i risultati hanno rafforzato l’esito 
delle amministrative, confermandoci come primo Partito 
a livello locale.

In questo contesto, la grande responsabilità del PD è 
quella di indirizzare sempre più l’attenzione dell’Ammi-
nistrazione verso le politiche a favore non solo dei più gio-
vani e degli anziani, ma anche di tutti quei soggetti quali 
lavoratori ed imprenditore che, specialmente in questo 
periodo, hanno bisogno del sostegno e di soluzioni che la 
politica può offrire.

Alessia Chiodi
segretario pd monte san vito

È con immenso piacere che mi accingo a scrivere queste 
poche righe per questo giornalino comunale, parlan-

do della riconferma dello schieramento di centro sinistra 
a Monte San Vito, con a capo l’avvocatessa SARTINI SA-
BRINA.

Abbiamo avuto la riconferma dei concittadini, di po-
ter portare avanti il nostro PROGRAMMA, ambizioso e 
attuabile per la realtà monsanvitese,che ci impegnerà in 
questo momento di difficoltà economica nazionale e loca-
le, ancora di più per realizzare le opere necessarie e guar-
dare verso il futuro, con migliore serenità e capacità per 
il tessuto sociale che ha bisogno di avere più Possibilità 
di  LAVORO. Amministrando bene e seriosamente,ma con 
tanto sacrificio, tutto questo sarà POSSIBILE ed ATTUA-
BILE, per il bene del nostro territorio.

Tutto sommato sul nostro territorio  le  infrastrutture in-
dustriali ed artigianali ancora riescono a dare LAVORO, al 
contrario dei comuni limitrofi dove si registrano chiusure 
totali e dimezzamenti di unità aziendali.

Il PARTITO SOCIALISTA ITALIANO monsanvitese, 
sarà, come lo è sempre stato, a fianco di questa Ammi-
nistrazione, guidata da una persona, capace, volitiva ed 
impegnata sempre per risolvere le problematiche che ab-
biamo e che dovremmo ad andare a superare.

Chiudo, con un augurio di buone festività ed anno nuo-
vo a tutti i consiglieri comunali, alla giunta ed al Sindaco, 
ed ai concittadini monsanvitesi.

Graziano Federici
segretario psi monte san vito   

Partito Democratico
Partito Socialista Italiano
Sezione Comunale B. Buozzi

CONFERMA DEI DEMOCRATICI E 
RIFORMISTI A MONTE SAN VITO

UN SUCCESSO FONDATO
SULL’ONESTÀ E SUL BUON LAVORO

Fine del 2014 senza pace per i cittadini della Vallesina e 
non solo. Non passa  giorno che non si abbiano notizie 

di furti e rapine che stanno creando ansia e paura in tutti i 
cittadini. Non amiamo fare allarmismo e sicuramente non è 
nostra intenzione utilizzare l’argomento contro qualcuno o 
qualcosa ma sicuramente è arrivato il momento di affronta-
re il problema in maniera decisa e responsabile. Se in alcune 
città si sta pensando di istituire ronde o di avvalersi di sorve-
glianze private noi crediamo che sia compito delle istituzioni 
garantire la sicurezza delle persone e delle cose e a loro dob-
biamo fare riferimento e a loro dobbiamo dare gli strumenti 
per operare nel modo migliore.

Certo l’esasperazione cui siamo arrivati, sentendo le vio-
lenze che spesso toccano la porta accanto se non direttamente 
la nostra, non fa passare sonni tranquilli per questo chiedia-
mo l’immediata istituzione di un coordinamento delle poli-
zie locali e carabinieri, strumenti adeguati come videocamere 
(chissà se si farà luce su quelle pagate 120.000,00 euro circa  
e mai installate), l’aumento delle forze di polizia urbana an-
che con un accordo con i comuni limitrofi soprattutto con chi 
abbiamo accordi di collaborazione (dalla nascita dell’“Unio-
ne dei Comuni” abbiamo sollecitato un coordinamento con 
la polizia urbana di Monte Marciano ma le nostre richieste 
sono sempre state inascoltate ed ora quella amministrazione  
sta firmando un accordo con un altro comune) e riducendone  
i compiti amministrativi a favore di una maggiore presenza 
sul territorio in particolare nelle frazioni.

Furti e rapine sono notevolmente aumentati quest’anno ed 
è un segnale preciso di quello che  sta vivendo il paese per 
molti  diventato un supermercato a cielo aperto, dove spes-
so la rassegnazione ha portato addirittura a non denuncia-
re piccoli furti  soprattutto nelle case isolate. Crediamo che  
il problema vada affrontato, come detto, dando la massima 
priorità proprio alla sicurezza e destinando più investimenti 
proprio in questo settore.  

Giorgio Sassi
nuovo centro destra

nuovo
Centro Destra

LE NOSTRE PROPOSTE
PER LA SICUREZZA



Cari amici di Monte San Vito, come vi 
avevamo più volte detto la nostra Chie-

sa Collegiata San Pietro Apostolo ha subìto 
una profonda manutenzione straordinaria. 
Per l’ormai prossimo Natale 2014 l’impo-
nente impalcatura sarà smontata e la chiesa 
si mostrerà sia dentro che fuori in tutta la 
sua bellezza ed imponenza.

E’ il momento dei consuntivi sui lavori 
eseguiti (sia quelli programmati che quelli 
imprevisti) e di conti economici.

In estrema sintesi sono stati realizzati 
questi lavori:
• la ristrutturazione ed il rafforzamento 

strutturale dei quattro archi alla base del-
la cupola;

• la ristrutturazione della cupola interna ed 
il restauro degli stucchi;

• il rifacimento della copertura della cupola 
e del cupolino con sostituzione delle la-
stre in piombo e la realizzazione del nuo-
vo parafulmini;

• il rifacimento e ristrutturazione dei tetti;
• la ristrutturazione della torre campanaria;

Nel corso dei lavori ci sono state tante sor-
prese poco piacevoli, poi ci si è messa anche 
un pochino di sfortuna: tutti ricordiamo il 

Un anno intenso per la Corale 
“Nuova Speranza”, diretta dal 

M° Carla Cardella, e  non tanto per 
la quantità degli eventi cui ha parte-
cipato ma soprattutto per la qualità. 
Ne ricordo alcuni: la mostra espositiva 
(in collaborazione con l’associazione 
“Arte x Arte” di Chiaravalle) in occa-
sione della “Festa della donna”, l’ani-
mazione della S. Messa per salutare il 
nostro parroco don Mario, il concerto 
del 13 settembre al teatro comunale 
con le corali Tre Valli di Venaria Reale 
(To) e Sibilla di Macerata (nell’ambito 
delle manifestazioni estive organizza-
te dal Comune) e infine il Concerto di 
Natale, a teatro, il 21 dicembre.

Una Corale che ha scelto di essere 
più presente nella vita cittadina, anche 
promuovendo eventi, e che ha sempre 
trovato sostegno e approvazione da 
parte del Sindaco, dell’assessore alla 
Cultura e dell’amministrazione comu-
nale. Il coro di Venaria Reale, accolto 
dalle autorità comunali nella sala con-
siliare per uno scambio di saluti, ha 
potuto apprezzare le bellezze architet-
toniche e paesaggistiche della nostra 
cittadina e alcune delle più significati-
ve della regione.

Il punto della situazione, a fine anno, 
non può tuttavia mancare di un’esor-
tazione a tutti coloro che amano canta-
re affinché non nascondano “il loro ta-
lento sotto terra” e decidano di entrare 
a far parte della nostra Corale. E infine 
rivolgiamo un ringraziamento anche 
al nuovo parroco, don Andrea, che 
continua a concedere ai coristi una sala 
per le prove settimanali del martedì.

A. Claudia Gambadori

Il campionato Regionale di Seconda 
categoria è giunto al giro di boa e la 

squadra di Mister Giancamilli, coadiu-
vato dai collaboratori Aldo Gabanini e 
Andrea Bellezza, dopo un avvio sten-
tato (sei pareggi in sette giornate), sta 
risalendo la china e si è appostato nella 
parte medio-alta della classifica. 

Ci è voluto del tempo per far assimi-
lare ai ragazzi la giusta concezione ma 
ora chi viene a vedere i bianco-azzurri 
può apprezzare del “buon calcio”…
cosa assai rara in questi campionati. La 
mancanza della categoria Juniores, fat-
ta in questa stagione in collaborazione 
con la Biagio Nazzaro, ha permesso la 
convocazione di alcuni nostri ragazzi 
categoria Allievi(classe 1998): i primi 
approcci nel calcio dei “grandi”. An-
che nel Settore Giovanile la prima par-
te dei campionati(fase autunnale) si è 
conclusa. 

Gli Allievi hanno concluso senza 
infamia e senza lode il loro campio-
nato mentre i Giovanissimi hanno 
accarezzato la qualificazione nei Re-
gionali sfumata solo nelle ultime par-
tite. Per entrambe le categorie siamo 
sicuri ci sarà il pronto riscatto nella 
seconda fase. Nell’attività di base, le 
nostre squadre Esordienti e Pulcini 
si sono comportate egregiamente nei 
loro rispettivi tornei, segno del buon 
lavoro svolto dai nostri istruttori. Da 
segnalare l’inserimento nell’organico 
societario di una psicoterapeuta che 
collaborerà con i nostri tecnici affinché 
si possa dare un sostegno sempre più 
professionale alla crescita psico-fisica 
dei nostri campioncini.

Il Vespa Club di Monte San Vito, anche 
per il 2014 ha promosso varie iniziative 

che, come al solito, hanno interessato gli 
appassionati della due ruote più famosa 
al mondo e anche tanti curiosi.

Il raduno vespe, lambrette e moto 
d’epoca organizzato il 4 maggio, al quale 
era prevista una grande partecipazione 
dei club provinciali, è stato penalizzato 
dal brutto tempo: dopo il ritrovo in Piaz-
za della Repubblica non si è potuto fare il 
giro turistico delle nostre colline ma è sta-
ta comunque l’occasione per  condividere 
la  passione per i motori d’epoca  e per 
pranzare piacevolmente insieme. 

In occasione della festa del Porchetto 
a Borghetto di Monte San Vito, abbiamo 
organizzato un raduno di vespe, moto 
Guzzi  e auto d’epoca che ha previsto la 
partenza da Chiaravalle, giro turistico e 
pranzo finale agli stand gastronomici del-
la festa.

Il 30 agosto si è replicato con ritrovo a 
Chiaravalle: dopo le iscrizioni siamo par-
titi in gruppo per un giro che ha toccato 
vari comuni limitrofi e la serata si è con-
clusa con la cena e una divertente lotteria 
finale con premiazione di tutti i parteci-
panti.

Alla tradizionale Fiera di San Vito e alla 
Festa della Fragola di Chiaravalle erava-
mo presenti con l’esposizione di vespe e 
mezzi d’epoca che non mancano mai di 
suscitare la curiosità e i ricordi di gioven-
tù di tanta gente.

Grande soddisfazione da parte degli or-
ganizzatori che, con sacrificio e passione, 
sono già all’opera per l’organizzazione 
degli appuntamenti del prossimo anno.

Vi aspettiamo ed auguriamo a tutti 
Buone Feste. 

il presidente
Osimani Ovidio

Anche quest’anno il circolo ANSPI 
ha iniziato i suoi corsi di minivol-

ley con grande successo contando su 
ben 45 iscrizioni divise in due gruppi. 
Il primo per bambini e bambine dai 
5 agli 8 anni e il secondo dai 9 ai 10. 
Ricordiamo che il gruppo minivolley 
dell’ANSPI opera sul territorio ormai 
da circa 8 anni per promuovere lo 
sport della pallavolo per i più piccoli, 
preparandoli poi ai campionati giova-
nili con la Volley Due Monte San Vito, 
che conta ormai circa 32 atlete nei vari 
livelli, tutte del luogo.

ANSPI e VOLLEY DUE fanno parte 
del gruppo ESINO VOLLEY 2014 che 
raggruppa al suo interno le società pal-
lavolistiche di Chiaravalle, Falconara, 
Monte San Vito e Montemarciano. Lo 
scopo è quello di poter attingere dal 
bacino di atlete dei vari comuni, ra-
gazze per affrontare campionati sem-
pre più di livello. Quest’anno l’Esino 
volley 2014 disputa come suo massimo 
campionato la serie B2.

Questo dà grandi possibilità a qual-
siasi atleta volenterosa di crescere e di 
poter esprimere le sue capacità sporti-
ve. Si ringrazia l’associazione “Amici 
del Borghetto” che attraverso il Pro-
getto giovani, aiuta economicamente 
ad affrontare alcune spese per le atlete 
e il Comune di Monte San Vito che a 
sua volta con il suo contributo sponso-
rizza le varie iniziative. Per iscrizioni 
o informazioni rivolgersi a Massimo 
Mingo al 335/7789387. Buone Feste a 
tutti dal gruppo minivolley ANSPI. 

Vespa Club, incontri,
feste e appassionati

della “due ruote”

ANSPI minivolley,
da otto anni per

lo sport dei più piccoli

La Corale “Nuova
Speranza”:

Que viva siempre!

Asd Borghetto:
riflessioni di metà
stagione calcistica
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Si è svolto lo scorso 8 Ottobre il 16° Mee-
ting Nazionale Paesi di S. Vito organiz-

zato come ogni anno dall’ Associazione San 
Vito Italia a cui il ns. comune aderisce ed il 
nostro concittadino Sig. Lino Secchi ne è il 
Presidente. Quest’anno la segreteria dell’ 
associazione ha deciso di organizzare il me-
eting partecipando all’ udienza generale del 
mercoledì di Papa Francesco in Piazza San 
Pietro. Giornata memorabile sia dal punto 
di vista del clima che da quello della par-
tecipazione dei fedeli giunti in Piazza San 
Pietro da ogni parte del mondo in numero 
tale da occuparla completamente fino a Via 
della Conciliazione.

Il coordinamento San Vito Italia ha por-
tato in Piazza San Pietro poco più di mille 
persone (di cui 72 monsanvitesi) tra rappre-
sentanti dei comuni, delle pro loco e delle 
parrocchie. All’udienza del mattino è segui-
ta la Santa Messa pomeridiana presieduta 
dal Card. Tarcisio Bertone e concelebrata an-
che dal ns. parrocco Don Andrea Rocchetti 
insieme ai parroci delle parocchie presenti 
all’evento nella cornice straordinaria dell’ 
altare di San Pietro nella Basilica Vaticana. 

Ringrazio il Sindaco per avermi dato l’op-
portunità di rappresentare la comunità di Mon-
te San Vito ad un’ evento di tale importanza.

 il consigliere comunale Fabrizio Marcellini

16° meeting nazionale dei Paesi di San Vito 

Il restyling della Chiesa Collegiata
San Pietro Apostolo

Udienza Generale da Papa Francesco, Roma 8 ottobre 2014

principio d’incendio che ha obbligato a rifa-
re un pezzetto di tetto.

I costi sostenuti: tenetevi forte perché 
complessivamente l’importo dei lavori am-
monta ad un milione di euro. 

Per coprire tali costi (imprevisti) la Par-
rocchia ha contratto un mutuo per 200.000 
euro, anche con questo prestito mancano 
ancora all’appello circa 160.000 euro.

Cogliamo anche questa occasione per un 
grazie a tutti coloro che hanno dato un pic-
colo e grande supporto.

Ricordiamo che è stato istituito un con-
to corrente presso le Poste Italiane. I ver-
samenti si possono effettuare all’ufficio 
postale di Monte San Vito ed in qualsia-
si altro ufficio postale: il codice IBAN è 
IT18U0760102600001013806169; Il Conto è 
intestato alla “Parrocchia San Pietro Apo-
stolo – Monte San Vito”; la Causale del 
versamento è “Restauro e consolidamento 
della copertura e della cupola”.  E’ bene sa-
pere che per effetto di una recente legge chi 
effettuerà una donazione liberale di denaro 
potrà usufruire di un credito di imposta del 
65%.

il parroco e il comitato “passamano”
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Ciao a tutti, a conclusione della stagione mo-
tociclistica 2014 approfitto di questo spazio 

per ringraziare tutti i Monsanvitesi e non, per 
la partecipazione data al Motoclub.

Un 2014 che ha segnato dei grandi obiettivi 
in particolare l’inaugurazione della sede, carat-
terizzata da una bella manifestazione in colla-
borazione con l’Amministrazione Comunale, 
la Polizia Stradale, la Polizia Municipale, Safety 
Performance e la Pro Loco. Sono stati organiz-
zati alcuni eventi che vorrei ricordare… il carro 
allegorico durante la Sagra del Castagnolo, il 
raduno di auto e moto d’epoca, la motospa-
ghettata di mezzanotte trasformata nella pri-
ma festa del Motoclub e ultima, ma non meno 
importante, la realizzazione di un presepe nel 
centro storico del paese. Quest’anno abbiamo 
registrato alla FMI la prima Licenza Agonistica 
con il pilota Saltarelli che, il 12 ottobre a Valle-
lunga, ha chiuso la stagione 2014 conquistando 
gara e titolo di Campione Italiano Master Cup.

Cavalcare la moto è la nostra passione e con 
il Mototurismo siamo riusciti a scoprire mete 
ed itinerari di un certo livello, a volte in ma-
niera organizzata a volte persi tra un tornante 
e una strada chiusa al traffico, ma che ci hanno 
sempre dato delle emozioni. Un ringraziamen-
to va in particolare alle “zavorrine” che ci han-
no accompagnato in alcuni giri e che speriamo 
partecipino più spesso alle nostre uscite orga-
nizzate.

Positivo è il bilancio in merito alle iscrizioni 
delle moto storiche alla FMI, fra tutte “3 targhe 
oro”. Grazie, non ultimo, a tutte quelle realtà 
commerciali che con il loro contributo econo-
mico ci hanno e ci daranno una mano.

Novità per il 2015… stiamo per debuttare 
nelle gare Sport Enduro!

Vi invito fin da adesso a prenotare la Vostra 
tessera per il prossimo anno presso la nostra 
sede tutti i mercoledì dalle ore 21.30 in poi.

I più sinceri Auguri di Buon Natale e di un 
Felice Anno Nuovo a tutti.

il presidente

L’anno 2014 è ormai al termine ed è 
tempo di bilanci: un anno tanto im-

pegnativo quanto pieno di soddisfazio-
ni. Sono stati confermati i tradizionali 
impegni della Sagra del Castagnolo, 
arricchita del sabato sera con uno spet-
tacolo di carnevale carioca, e della Fiera 
della Birra che ha confermato la nume-
rosa partecipazione di pubblico di tutte 
le età.

È stato però anche l’anno dei grandi 
ritorni: la sfilata e la Festa d’Autunno. 
Dopo dieci anni, nella splendida corni-
ce del Palazzo Malatestiano, abbiamo 
riproposto la serata di moda e spetta-
colo in chiave rivisitata ma dedicando 
sempre uno spazio ai giovani monsan-
vitesi.

A fine novembre nel centro storico, si 
è svolta la Festa d’Autunno, nella qua-
le abbiamo riproposto antichi sapori, 
folklore e musica popolare come otto 
anni fa.

Motivo di orgoglio per l’Associazione 
è stata l’inaugurazione della nuova sede 
che si è tenuta il 28 novembre. Sempre 
più solida e costante è la collaborazio-
ne con tutte le Associazioni locali e con 
l’Amministrazione Comunale.

Per il 2015 ci auguriamo di arricchi-
re le nostre iniziative, di coinvolgere 
maggiormente i giovani e di valorizza-
re sempre di più ogni angolo del nostro 
paese. È doveroso un ringraziamento a 
tutti i nostri soci e a quanti collaborano 
in qualsiasi modo per la riuscita di tutte 
le nostre iniziative in particolare gli abi-
tanti del centro storico che ci sopporta-
no e supportano in ogni evento.

Cogliamo l’occasione per augurare a 
tutti Buon Natale e un Felice 2015!

 il presidente
 Massimo Calamante 

Dopo lo stop estivo la società 
Monte San Vito Skating Club in 

collaborazione con la Road Runners 
Pattinaggio Chiaravalle, società attiva 
nel pattinaggio corsa, hokey e free st-
yle riparte con i corsi di avviamento al 
pattinaggio nel comune di Monte San 
Vito. Il connubio tra le due società ha 
permesso di attivare sul territorio nu-
merose scuole di pattinaggio operative 
tutto l’anno nei comuni di Chiaravalle, 
Monte San Vito e Camerata Picena. 

In collaborazione con la Road Run-
ners Pattinaggio nei tre anni di attivi-
tà ha organizzato corsi di avviamento 
per principianti, per agonisti, agonisti, 
master e amatori raggiungendo il tra-
guardo dei 70 iscritti. 

Negli anni ha proposto la collabora-
zione nelle scuole elementari del co-
mune e nel mese di maggio 4 lezioni 
gratis di avviamento alla disciplina 
direttamente nei comuni di residenza 
richiamando oltre 100 bambini all’an-
no per ogni progetto. 

Nel maggio 2014 ha anche organiz-
zato una manifestazione che verrà 
ripetuta volta a riproporre i giochi di 
una volta in occasione della festa del 
1° maggio presso l’omonimo parco di 
Chiaravalle che ha riscosso un grande 
successo. 

Nel 2014 due atlete della società 
sono state inserite nel programma for-
mativo che la f.i.h.p. con la nazionale 
italiana ha intrapreso con i migliori ta-
lenti del pattinaggio corsa. 

Non solo pattinaggio, ma anche vo-
glia di divertirsi stando assieme alla 
luce di uno sport sostenibile. 

 monte san vito skating club

È stato un anno molto intenso, pieno 
di iniziative organizzative ed atti-

vità di vita associativa.
Lo scorso gennaio l’Assemblea dei 

Soci della nostra Sezione ha eletto il 
nuovo Consiglio Direttivo (16 membri) 
ed è stato eletto il Presidente ( Silvano 
Bora), due Vice Presidenti ed un Segre-
tario.

Un nostro socio, Graziano Federi-
ci, è Presidente regionale dell’ACMA  
– Associazione Cacciatori Migratori 
Acquatici e la nostra Sez. è  punto di 
riferimento per le riunioni regionali di 
tale Ass.ne. 

In occasione della Festa di San Vito 
il 14-15 giugno, con il patrocinio del 
Comune di Monte S. Vito abbiamo or-
ganizzato una mostra statica presso il 
Museo Frantoio Storico S. Dolci, 16ª 
edizione di “Caccia per Passione”, vi-
sitata da moltissime persone Durante 
la Fiera della Birra del nostro Comune, 
soci di buona volontà della FIDC e LC 
si sono resi  disponibili a collaborare 
con la Pro Loco nella gestione serale 
dei parcheggi. 

 Come molti avranno notato dalle ta-
belle color giallo, le Ass.ni della FIDC 
e LC di Monte San Vito e Monsano si 
sono attivate per istituire  una “Zona 
di Rispetto – Caccia Regolamentata”, 
da ripopolare con lepri e fagiani. Tale 
area si estende dal “Salumificio Vito”, 
Ponte Lamato, Via Selvatorta, Ex An-
delini, via Selva fino via Borghetto per 
ricongiungersi al “Salumificio Vito”. 

A tutti i Monsanvitesi Buon Natale 
ed un Buon 2015.

Per informazioni  334 6534973.  

il presidente sez. com.le
monte san vito Silvano Bora

Moto Club Monsanvitese: 
inaugurata la nuova sede
e debutto Enduro nel 2015

Federazione Italiana
della Caccia, eletto
il nuovo Direttivo

Monte San Vito Skating 
Club, tra collaborazioni 

ed ottimi risultati

Pro Loco Monsanvitese:
il ritorno della Serata di 

Moda e della Festa d’Autunno

Quest’anno l’Associazione Vivere-
montesanvito, fedele al proprio 

mandato costitutivo si è resa protagoni-
sta dell’evento storico-culturale più im-
portante del paese degli ultimi anni. Un 
nostro socio, Antonio, ha scoperto nelle 
stanze del Residenz Museum di Monaco 
una tela raffigurante il nostro paese, che 
rappresenta con ricchezza e precisio-
ne di particolari il nostro centro storico 
con, in evidenza, il palazzo Cavallari, la 
Collegiata, il campanile civico, nonché 
il campanile della chiesa della Morte, di 
cui questa è una rarissima testimonian-
za visiva. 

La nostra Associazione ha quindi coin-
volto l’ex direttrice della Pinacoteca di 
Ancona Dott.ssa Costanza Costanzi, che 
ha effettuato una ricerca sull’autore del 
quadro: Gian Batttista Bassi. Il quadro è 
una “cartolina” di inizio 1800, quando il 
viceré d’Italia elesse a propria residen-
za il palazzo Cavallari, a testimonianza 
dell’importanza strategica ed economi-
ca di allora del nostro paese. Su questa 
scoperta è uscito un interessante articolo 
sulla pagina dell’arte del Corriere Adria-
tico di domenica 22 giugno a firma della 
giornalista Lucilla Nicolini ed è apparso 
un servizio sul TGR pochi giorni dopo. 
Ma quest’anno abbiamo anche studiato 
e prodotto una piantina di tutti gli iti-
nerari agro-turistici ed interpoderali del 
nostro comune che abbiamo presentato 
in occasione del nostro evento primave-
rile “Viverecammando”.

Prossima iniziativa: “Festa della Can-
delora”, con proiezione di un film con 
contenuti di alto interesse socio-econo-
mico, alla presenza del regista. Vi ricor-
diamo anche: “Viverevendemiando”, 
“Cinema sotto la cupola”, “Notte di San 
Giovanni”, “Raccolta delle olive”.

VivereMontesanvito:
una scoperta unica

per il paese

La Compagnia Rama
ricorda l’attore e amico

Maurizio Balducci

Scrivere questo articolo, è stata sempre una 
gioia,ma quest’anno purtroppo la compagnia 

è stata colpita da un lutto, un lutto che ha visto la 
perdita di un attore, ma soprattutto di un caro ami-
co, Maurizio Balducci  al quale dedichiamo tutta la 
stagione teatrale  2014/15 di “Teatrando”. Ho usato 
la parola attore, perché in lui era innata quella verve 
di pazzia che rende simpatico ed unico un perso-
naggio, per far ridere… e noi con lui abbiamo riso 
molto… bisogna essere soprattutto seri… e lui lo 
era!!! Ma purtroppo o per fortuna “The show must 
go on”. Visto il successo dello scorso anno, l’Am-
ministrazione ha rinnovato la convenzione con la 
Compagnia per la gestione del Teatro “La Fortuna”.

Giovedì 13 novembre 2014  alla presenza del 
Sindaco e dell’Assessore alla cultura, del Presiden-
te della Rama e della sua Direttrice di Scena, si è te-
nuta una conferenza stampa per presentare la sta-
gione teatrale “Teatrando” 2014/15”. Il calendario 
vedrà spettacoli che spaziano dal teatro per ragaz-
zi all’opera lirica ai concerti al teatro amatoriale. 
La Rama si  presenta  con un nuovo spettacolo dal 
titolo “Alfredo e la gatta della Marchesa” che po-
trete vedere Sabato 11 e Domenica 12 Aprile 2015 
chiudendo così“Teatrando”.Il debutto della nuova 
commedia sarà come ormai da tradizione al teatro 
“Portone” di Senigallia il 21 e 22 febbraio 2015 per 
poi continuare nei teatri marchigiani e non. Il rin-
graziamento più grande va  a tutti i membri della 
compagnia, che tolgono tempo alle proprie fami-
glie, per le prove e gli spettacoli, perché dietro a 
due ore di divertimento ci sono mesi di prove e di 
sacrifici. Un grazie a tutte quelle persone invisibili 
che ruotano dietro ad ogni spettacolo, dalle sarte, 
al promoter, alle cassiere, alle maschere “un nome 
su tutti, il nostro scenografo Paolo Paolassini”.

Un ringraziamento è doveroso ad Emanuele 
Giombini, al ristorante“La Centilena” a “Info ser-
vice” nella persona di Luca Gabbannini, all’“Asso-
ciazione Amici del Borghetto” e all’ Amministra-
zione Comunale. Porgendovi gli auguri di Buon 
Natale ed un Felice Anno… vi aspettiamo tutti a 
teatro.

il presideNte Walter Salvadori
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“Da quest’anno va di moda il giallo”. 
Con questo slogan è partita nel 2014 

la nuova campagna promozionale per la do-
nazione di plasma, promossa dall’Avis Mar-
che in tutta la Regione, con il sostegno del 
DIRMT (Dipartimento Interaziendale Regio-
nale di Medicina Trasfusionale).

Il plasma è la parte liquida del sangue e i 
suoi componenti vengono utilizzati per cura-
re gravi malattie. In Italia se ne dona ancora 
poco; di conseguenza, si è costretti a impor-
tarlo o direttamente o come farmaci plasma-
derivati, con un significativo esborso econo-
mico. La popolazione italiana, ma soprattutto 
quella marchigiana sta invecchiando.  L’au-
mento dell’aspettativa di vita, determina 
quindi una conseguente crescita del fabbi-
sogno di farmaci plasmaderivati, per questo 
motivo è importante che la pratica della do-
nazione, ed in particolare quella del plasma 
venga implementata.

A tal proposito giova ricordare, che si può 
donare il plasma già dopo un mese da qual-
siasi altra donazione e che il plasma che si 
dona in una seduta, si riforma nell’organismo 
in poche ore.

L’Avis Comunale di Monte San Vito inten-
de, anche quest’anno, ringraziare tutti i soci 
donatori, i soci collaboratori ed i cittadini che 
ci hanno sostenuto attraverso offerte calenda-
ri, donazioni, oblazioni e devolvendo il 5xmil-
le. Anche grazie alla loro generosità riusciamo 
a dare un supporto concreto alle istituzioni e 
ad altre associazioni del nostro territorio.

Con l’occasione l’Avis di Monte San Vito 
augura a tutta la comunità un Sereno Natale 
ed un Felice Anno Nuovo! Vi aspettiamo il 6 
gennaio 2015, presso la Sala della Comunità 
di Borghetto, con il consueto appuntamen-
to “Arriva la Befana”, in collaborazione con 
l’Associazione Onlus “Il Leone che Ride” e 
l’Oratorio “Nazario Brugiati” di Borghetto e 
Monte San Vito.

avis comunale di monte san vito

Come ogni anno, giunti a dicembre, la Ban-
da Musicale “R. Zappi”, tira le somma del 

proprio operato e progetta l’attività per l’anno 
2015. Tante sono state le soddisfazioni raccolte 
con la Banda, diretta dal M° Greganti, in occa-
sione dei concerti e della partecipazione alle 
attività della Comunità di Monte San Vito, a 
cominciare dal Concerto di Natale, svoltosi 
nella Chiesa di Borghetto, con la partecipazio-
ne del Coro “Nuova Speranza” diretto dal M° 
Cardella e arricchito dalla presenza del M° Sa-
lati (Mezzosoprano). Le attività musicali sono 
poi proseguite con la Festa del Castagnolo, le 
ricorrenze civili e religiose ed i concerti, a cui 
la Banda ha preso parte I bandisti stanno con-
tinuando il loro percorso di crescita ed a loro 
si sono aggiunti i ragazzi del Corso di Orienta-
mento che hanno terminato la loro formazione 
e che hanno superato brillantemente l’esame 
di passaggio per entrare di diritto nella Banda 
cittadina.

La Junior Band ha preso parte con i suoi com-
ponenti alle manifestazioni a cui era presente 
anche la “banda dei grandi”, ma anche rica-
vandosi degli spazi propri, assieme ai Summer 
Simphony (un gruppo nato in seno alla scuola) 
ricevendo complimenti per la propria crescita 
ed incoraggiamenti per una prosecuzione. Rin-
graziamo in questa sede l’Amministrazione 
Comunale ed in particolare l’Assessore Sbarba-
ti, che ci segue   e ci sprona con le proprie pro-
poste. Con affetto e stima ci piace ricordare i ra-
gazzi che hanno superato anche altri momenti 
importanti: chi ha conseguito il livello inferiore 
del Conservatorio, chi ha iniziato l’Università 
e ci segue da lontano, chi ha iniziato la scuola 
superiore, scegliendo l’indirizzo musicale, chi 
si appresta a scegliere.

La nostra è una piccola-grande famiglia, 
dove ciascuno porta il proprio talento ed il 
proprio contributo, per crescere insieme. Le at-
tività proseguono, con le prove del giovedì sera 
e con le attività del Corso di Orientamento, il 
lunedì, mercoledì e giovedì. Vi aspettiamo!

L’anno che si sta per concludere è stato 
ricco di impegni e di soddisfazioni per 

la nostra Associazione. Si è consolidata la 
collaborazione con Il Lago nella Valle grazie 
alla gestione del campo di addestramento 
cani e alla 2° edizione della gara di tiro a 
volo. La manifestazione ha riscosso anche 
quest’anno un bel successo ed è stata arric-
chita dalla presenza del Presidente Provin-
ciale Paolo Sani e dal nostro Sindaco che ha 
presenziato alla premiazione dei tiratori.

L’Associazione vanta al suo interno un 
gruppo di operatori faunistici abilitati 
dalla Provincia di Ancona per censimen-
to, cattura e contenimento dei nocivi; 
quest’anno alcuni dei nostri soci, in accor-
do con l’Amministrazione Comunale, si 
sono impegnati, ottenendo buoni risultati, 
al contenimento delle colonie di piccioni 
che arrecavano disagi e problemi sul terri-
torio di Monte San Vito. Si ringrazia quanti 
collaborano per la riuscita delle iniziative 
del Circolo e ci auguriamo un 2015 ancora 
migliore! Auguri di Buone Feste a tutti voi!

circolo comunale a.n.l.c. “sei colli”
il presidente Giuliano Bagnarelli

Circolo comunale
A.N.L.C.

“Sei Colli”

AVIS: da quest’anno va di 
moda il giallo: distinguiti, 

dona il plasma!

Banda Musicale “Zappi”,
ottimo resoconto

dei senior e degli junior

Banda Musicale R. Zappi:
“La banda dei piccoli,
un cantinere in corso”

Il Circolo Cittadino ARCI  fa parte di 
una grande e radicata associazione 

popolare, che promuove partecipazio-
ne, solidarietà ed emancipazione cultu-
rale. Facciamo parte di una rete di spazi 
aperti e liberi in cui donne e uomini di 
ogni età ed estrazione sociale si incon-
trano, condividendo relazioni umane ed 
interessi collettivi. Le attività realizzate 
sono molte e diversificate. Scopo princi-
pale è sempre la diffusione della cultura 
ma questa vocazione intrinseca all’ARCI 
viene declinata in molte forme. I circoli 
sono spazi aggregativi che permettono a 
tutti i soci di accedere alla cultura ma an-
che di farsene promotori, offrendo loro la 
possibilità di esprimersi.

Con  l’occasione della pubblicazione 
del nostro articolo sul giornalino comu-
nale, porgiamo a tutti i soci ed  a tutti i 
cittadini di Monte San Vito i più sinceri 
auguri di buon 2015, invitando tutti nel-
la nostra sede  Domenica 21 dicembre 
per un rinfresco in occasione dell’inizio 
della campagna di tesseramento per 
l’anno 2015.  

Circolo Cittadino ARCI:
Centro di aggregazione 

sociale e ricreativa

La Speedy Roller Monte San Vito è 
un’Associazione Sportiva Dilettan-

tistica, istituita dalla pluricampiones-
sa Europea Stefania Grilli, che vuole 
riaffermare lo sport del pattinaggio a 
rotelle nel nostro Comune. L’Associa-
zione nasce dalla volontà di ampliare 
l’offerta sportiva del Paese e cercare 
di mantenere in loco i giovani talenti 
rivivendo il glorioso passato della Pro-
loco Pattinaggio di Monte San Vito, la 
storica Società che fu negli anni settan-
ta ai vertici delle classifiche Naziona-
li. La Speedy Roller, da circa un anno 
ha riportato il Pattinaggio al “Monte”, 
dopo ben 33 anni di inattività.

I pattinatori Monsanvitesi sono se-
guiti da uno staff di giovani e compe-
tenti Allenatori, come Michele, Diana 
ed Alessandro che si occupano sia dei 
primi passi che della preparazione pre-
agonistica dell’atleta, mentre Stefania 
segue il gruppo più esperto agonistico. 
La Società quest’anno, oltre ad orga-
nizzare numerosi corsi di avviamen-
to ai vari settori rotellistici, collabora 
anche per alcune ore settimanali, con 
le Scuola Elementare del capoluogo. 
Tutti i giovani che vogliono provare 
l’ebbrezza di volare sui pattini, posso-
no chiamare il numero 3661420474 e 
rivolgersi a Patrizia Catani, un’altra ex 
campionessa Monsanvitese.       

A.s.d. Speedy Roller
tra vecchie glorie

e prospettive future

Protezione Civile: 
il nuovo

organigramma
e i prossimi

obiettivi

Recentemente il gruppo Protezione Civile di 
Monte San Vito si è riunito per procedere 

all’elezione del nuovo direttivo, il cui organigram-
ma risulta così composto: Coordinatore Bolli Gio-
vanni, Vice-coordinatore Piombetti Fabrizio, Diret-
tivo Bagnarelli Giuliano, Farinelli Alessandro, Frelli 
Virgilio, Marconi Giacomo, Polonara Carlo e Ragni 
Andrea.

Il Gruppo si è posto degli obiettivi da raggiungere 
entro un anno dalle elezioni, oltre che a reperire ma-
teriale necessario per la gestione delle emergenze in 
loco e non solo, anche e soprattutto il controllo del 
territorio e la presenza del Gruppo sia come punto 
di riferimento e aiuto concreto: per la popolazione, 
il Comune e le altre Associazioni.

il coordinatore giovanni bolli

L’Associazione “Amici del Borghet-
to” ha organizzato con rinnovato  

successo la tradizionale “Sagra del 
Porchetto”, che  giunta alla 18ª edizio-
ne ha  visto arrivare tantissima gente 
da ogni parte, anche da fuori regione. 
La buona riuscita della  manifestazione 
è  frutto anche delle ottime orchestre 
per gli amanti del liscio, delle band per 
i più giovani e la riscoperta del teatro. 

Anche quest’anno siamo riusciti a 
fare beneficenza sostenendo sia  la 
Caritas Senigallia (alluvionati) che 
Telethon. Stiamo portando a termine 
il progetto (triennale) “Giovani” con 
i ragazzi del Minivolley Anspi con la 
fornitura di materiale (tute sportive). 
Inoltre organizza delle attività durante 
l’anno che sono volte ad aggregare e 
far conoscere alla cittadinanza tutti gli 
impegni dell’Associazione (incontri, 
gite, cene sociali).

Doveroso ringraziare tutti i nostri 
collaboratori (più di 120 soci) che de-
dicando il loro tempo libero gratui-
tamente per portare avanti le vecchie 
tradizioni e ci aiutano a fare beneficen-
za. Un ringraziamento particolare va a 
tutti coloro che ci sostengono a livello 
economico e a tutte le associazioni del 
territorio che collaborano con noi. Do-
veroso ringraziare l’Amministrazio-
ne Comunale, per il sostegno sempre 
dimostrato. Il comitato augura a tutta 
la cittadinanza Buon Natale e Felice 
Anno Nuovo. Vi aspettiamo tutti il 
prossimo luglio al Parco Rodari per 19ª 
“Sagra del Porchetto”.

Amici del Borghetto
tra  beneficienza, gite
e vecchie tradizioni



Associazione Le Cozze
tante le attività al

servizio dei cittadini

Pallavolo Sabini dal 
1966: una realtà anche a 

Monte San Vito

La nostra società sportiva,la storica Sabini 
pallavolo,è diventata una solida realtà 

anche nel nostro comune per ciò che riguar-
da l’avviamento di nuove ragazzi e ragazze 
a questo avvincente sport. Siamo stati, per 
il quarto anno consecutivo, assegnatari del 
premio Qualità Nazionale del settore gio-
vanile e, nella stagione sportiva 2013/2014, 
abbiamo conseguito il titolo di campioni re-
gionali Under 14 “maschile”, con un squadra 
composta anche da alcuni ragazzi del nostro 
comune; inoltre, da circa due anni, la Società 
è presente nel territorio monsanvitese anche 
nel settore femminile, con due formazioni 
iscritte ai campionati di Under 13 e Under 14.

I nostri tecnici lavorano sotto la guida del 
Mister/Prof. Luca Moretti, illustre figura della 
pallavolo Nazionale e ben noto anche all’estero. 
Tra i nostri obbiettivi c’è, in primis, quello di far 
diventare la palestra una “scuola di vita”, sen-
za però tralasciare il divertimento dei giovani 
atleti e la crescita della passione verso questo 
sport. Vi aspettiamo numerosi per tifare i nostri 
ragazzi e le nostre ragazze che disputeranno i 
loro rispettivi campionati nella palestra della 
scuola elementare G. Leopardi di Borghetto di 
Monte San Vito.

Per ulteriori informazioni vi invitiamo a visi-
tare il nostro sito www.sabinivolley.it/joomla/.

L’Associazione “Le Cozze”, attraverso i più 
noti eventi che sono la Sagra della Cozze 

e la Festa della Crescia è riuscita, negli anni, 
con l’impagabile e silenzioso impegno dei vo-
lontari a creare una struttura multifunzionale 
all’interno della quale si sviluppano le attività 
associative.

Rispondendo ai bisogni della collettività 
all’interno della struttura effettuiamo corsi di 
ginnastica per adulti (ogni lunedì e giovedì) 
nonché dedichiamo tutti i tutti martedì po-
meriggio ai bambini che vi svolgono attività 
ludico-didattiche. Il sabato pomeriggio, d’ac-
cordo con il Parroco di Borghetto allestiamo i 
locali per la celebrazione della Santa Messa.

Tutte le domeniche pomeriggio, con la par-
tecipazione di orchestre locali, organizziamo 
serate danzanti che riscuotono un ampio 
successo e che terminano sempre con un bel 
piatto di pasta per tutti i presenti. Numerosi 
sono poi nel corso dell’anno i pranzi e le cene 
per tutti soci sempre conditi da ottima musi-
ca. Stiamo collaborando alla manutenzione 
ed alla riqualificazione dell’ arredo urbano, 
attualmente  organizziamo cene e pesche di 
beneficenza ed abbiamo in animo di incre-
mentare le attività di volontariato a favore 
della collettività e dei soggetti bisognosi.
Buone feste!                   associazione “le cozze”
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L’Acli pattinaggio di Jesi opera nel set-
tore del pattinaggio artistico dal 1960: 

da piccola società jesina, nel tempo, si è 
poi allargata ed espansa nel territorio. Ad 
oggi, i corsi si svolgono a Moie, Borghet-
to e Chiaravalle.

Il pattinaggio artistico è uno sport com-
pleto, che si articola in diverse discipline, 
dal singolo, alla coppia, fino ai gruppi 
spettacolo, che coordinano l’attività ago-
nistica con quella propria dello “show”. 

Oltre che diretto all’acquisizione di abi-
lità tecniche ed artistiche, il pattinaggio è 
un momento di incontro, di scambio e di 
crescita insieme. 

Ogni anno è data la possibilità agli at-
leti di cimentarsi in gare di campionato, a 
livello provinciale, regionale, nazionale e 
perfino internazionale.

Appuntamento immancabile è il sag-
gio estivo, in piazza della Repubblica a 
Jesi: coreografie e ospiti d’eccezione vi 
faranno trascorrere un’indimenticabile 
serata all’insegna dello sport e del diver-
timento.

Tutti coloro che sono interessati a pro-
vare, possono venire a trovarci negli orari 
di allenamento per una prova gratuita, i 
pattini li forniamo noi!

Acli Pattinaggio,
dal 1960 sempre più
diffuso nel territorio



Auguri
a tutta la Cittadinanza

dal Sindaco e
dall’Amministrazione Comunale

CONCERTI, CANTI e MANIFESTAZIONI
di NATALE 2014/2015

Giovedi 4 – Venerdi 5 dicembre 2014 
Martedi 9 – Mercoledi 10 dicembre 2014
TeaTro Condominiale “la ForTuna”  ore 10.00
RasseGna teatRo RaGazzi peR le scuole

sabato 13 dicembre 2014 ore 8.00-22.00
CenTro sToriCo – Via GramsCi e Piazza a. moro

MeRcatino natalizio 2014

sabato 13 dicembre 2014 ore 16.00-20.00
CenTro TurisTiCo C. urbani

natale  nelle  nostRe  Mani
Festa della scuola primaria De Amicis

Mostra beneficienza, canti e poesie di Natale

sabato 13 dicembre 2014 ore 21.15
TeaTro Condominiale “la ForTuna”

note Di  natale 
Concerto degli allievi del Centro Musicale 

di Monte San Vito che si esibiranno in
musiche natalizie, tradizionali e recenti

Domenica 14 dicembre 2014 ore 17.15
TeaTro Condominiale “la ForTuna”

“La Sciabica” presenta
“tutta colpa D’un paR D’ MutanD”

Giovedi 18 dicembre 2014 ore 18.00
TeaTro Condominiale “la ForTuna”

si  puo’ FaRe 
Laboratorio teatrale - Progetto Sollievo  

Ambito territoriale sociale n. 12

sabato 20 dicembre 2014 ore 16.30
TeaTro Condominiale “la ForTuna” 

Racconti  Di  natale 
peR GRanDi e BaMBini

Evento organizzato dalla Scuola
Materna paritaria “Medi Pierfederici”

sabato 20 dicembre 2014 ore 21.00
TeaTro Condominiale “la ForTuna”

Destate la Musica
esibizione del gruppo Summer Junior Band

Domenica 21 dicembre 2014 ore 17.30
TeaTro Condominiale “la ForTuna”

cantiaMo il natale
24ª rasssegna “Concerto di Natale” della Corale 
NUOVA SPERANZA con la partecipazione del

soprano Olga Salati e della violinista Giuditta Longo

Martedi 23 dicembre 2014 ore 21.15
TeaTro Condominiale “la ForTuna” 

ancHe oGGi È natale
Rappresentazione della tradizionale recita

natalizia dei bambini e dei ragazzi dell’Oratorio 
“N. BRUGIATI” di Monte San Vito - Borghetto

lunedì 5 gennaio 2015 ore 21.00
TeaTro Condominiale “la ForTuna” 

ancHe oGGi È natale
Concerto natalizio della Banda Musicale 
cittadina “R. Zappi” di Monte San Vito

Martedi 6 gennaio 2015 ore 16.00
sala della ComuniTà di borGheTTo di monTe san ViTo

aRRiVa la BeFana 
Evento organizzato dall’AVIS in collaborazione con 

l’Associazione “Il Leone che ride” Onlus” e l’oratorio 
“Nazario Brugiati” di  Monte San Vito e Borghetto
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